



An alle Vereinigungen und NGO's
im Migrationsbereich

Genestrerio, 2. Juli 2017

Vorschlag einer Partnerschaft bei der Organisation von Bainvegni Fugitivs Marsch

Geschätzte Organisationen

Um Behörden und Öffentlichkeit zu sensibilisieren, bereitet das Komitee für eine neue Immigrationspolitik einen Marsch zum Thema Migration und Asylrecht vor. Der Marsch, der in Tagesetappen von ca. 20 Kilometern die ganze Schweiz durchqueren wird, startet am 14. Oktober 2017, dem Tag der gesamteuropäischen Mobilisierung für das Asylrecht, in Bellinzona und endet dort am 30 November immer in Bellinzona.

Die Gruppe der Marschierenden wird sich aus engagierten BürgerInnen sowie Flüchtlingen und AsylbewerberInnen zusammensetzen, die so für ihre eigenen Rechte demonstrieren können. Unterstützt werden sie von Persönlichkeiten aus Politik, Sport, Kunst und Kultur. Die Idee ist, dass am Ende jeder Etappe ein Event organisiert wird, beispielsweise ein Flasmob, eine Podiumsdiskussion, die Vorführung eines Films oder die Präsentation von Erfahrungsberichten durch vor Ort ansässige Flüchtlinge.

Mit dem Marsch möchten wir folgende Ziele erreichen:

- Die Schweizer Bevölkerung gegenüber der Verhärtung der Migrationspolitik der letzten Jahre sensibilisieren
- Den AsylbewerberInnen erlauben, sich aktiv für ihre Rechte einzusetzen
- Die Vereinigungen und NGO' im Migrationsbereich bekannt machen und unter sich vernetzen

Um den Marsch durchführen zu können, brauchen wir **Partner, die uns finanziell unterstützen**. Wir verlangen einen Beitrag **ab CHF 500**. Im Gegenzug bieten wir folgende Werbemittel:

- Veröffentlichung des eigenen Logos auf der Webseite des Marsches mit direktem Link zur eigenen Homepage
- Anbringung des eigenen Logos am Begleitfahrzeug der Gruppe
- Auslage und Verteilung des eigenen Info-Materials während der Events an den Etappenorten (ca. 40 Etappen/Events).

Von den lokalen Organisationen, die unsere Initiative unterstützen wollen, erwarten wir auch einen Beitrag bei der Durchführung von weiteren Aktivitäten, die jeweils am Ende einer Etappe stattfinden.

Wenn ihr Partner unserer Initiative werden wollt, bitten wir euch, uns **spätestens bis und mit 31. Juli 2017** das beiliegende Formular vollständig ausgefüllt und unterschrieben zurückzuschicken.

In der Hoffnung, euer Interesse geweckt und euch somit als Partner für den Bainvegni Fugitivs Marsch gewonnen zu haben, stehen wir euch gerne für zusätzliche Auskünfte zur Verfügung.

Mit unseren besten Grüßen.

Marsch für
Menschenwürde
und Menschenrechte

Marche pour les
droits et la dignité
humaine

Marcia per i diritti e
la dignità umana

Lisa Bosia Mirra



für das Komitee für eine neue Immigrationspolitik